

Por condiciones climáticas: Alertan por inicio del *peak* de incendios forestales, que llega hasta el 15 de febrero

Las principales tragedias de la última década se produjeron, precisamente, durante este período.

VÍCTOR FUENTES B.

Un llamado “a la prevención” y a “fortalecer las denuncias ante hechos de intencionalidad o riesgo” realizó la empresa forestal Arauco ante el inicio de lo que calificó como “los 30 días más críticos” de la temporada de incendios, según los registros de Conaf.

“En los últimos años, los grandes incendios del país se han originado entre el 15 de enero y 15 de febrero, por condiciones climáticas y ambientales que hacen difícil la contención y el combate del fuego”, enfatizó la compañía, a través de su área de Protección de Incendios.

Asimismo, recordó que “en la última década, los incendios forestales en Chile han consumido cerca de 1,7 millones de hectáreas. Esta cifra triplica la cantidad de territorio destruido por estos

desastres durante la década anterior. El siniestro de mayor envergadura en Chile ocurrió hace ocho años, el 18 de enero de 2017, y abarcó más de 570 mil hectáreas entre las regiones de O’Higgins y el Biobío.

“Es importante que las personas tomen precauciones, evitando actividades que puedan significar un eventual foco, y denunciando acciones in-

tencionales. No nos olvidemos de Valparaíso, y la tragedia que significó para miles de familias el año pasado”, hizo notar la empresa.

Agregó que “gracias a llamados tempranos, hemos podido concurrir a combatir focos muy incipientes, pudiendo evitar mayores consecuencias. Sin embargo, nos preocupan los incendios multifocales, que muestran una evidente intencionalidad, como ha sucedido esta temporada en Los Álamos y Penco, en Biobío”, enfatizó.

HECTÁREAS
En la última década, los incendios han consumido 1,7 millones de hectáreas.